



CRISPESH10^{ans}

Centre de recherche pour l'inclusion des
personnes en situation de handicap

MIDI

CONFÉRENCES
VIRTUELLES DU
CRISPESH

mercredi
4 novembre 2020
12h00 - 13h00
gratuit

Inscription requise :
crispeshnov4.eventbrite.ca

Les voix des Premières Nations sur le handicap :
La recherche qualitative
comme démarche
pour comprendre
un modèle autochtone
émergent du handicap

**Rose-Anne
Gosselin**

COMMISSION DE
DÉVELOPPEMENT DES
RESSOURCES HUMAINES
DES PREMIÈRES NATIONS
DU QUÉBEC

**Shannah
McInnis**

CRISPESH

**Amanda
Shawayahamish**

CRISPESH

La recherche participative communautaire appliquée avec une base phénoménologique a été utilisée pour faciliter l'articulation des connaissances des Premières Nations et pour progresser vers un modèle autochtone du handicap. L'objectif de cette conférence est de partager la façon dont cette approche de recherche a guidé notre processus de création d'un livrable appliqué pour sensibiliser les communautés des Premières Nations du Québec aux réalités, besoins et mesures facilitant la vie des personnes en situation de handicap.

A EN ANGLAIS

Pour plus d'infos : crispesh.com ou facebook.com/crispesh/



CRISPESH10^{ans}

Centre de recherche pour l'inclusion des
personnes en situation de handicap

CRISPESH VIRTUAL LUNCH & LEARN PROGRAM

Wed, November 4th, 2020
12:00 PM - 1:00 PM
free access

Registration required :
crispeshnov4.eventbrite.ca

First Nations Voices of Disability: Qualitative research as a tool for understanding an emerging Indigenized model of disability

**Rose-Anne
Gosselin**

FIRST NATIONS
HUMAN RESOURCES
DEVELOPMENT
COMMISSION OF QUEBEC

**Shannah
McInnis**

CRISPESH

**Amanda
Shawayahamish**

CRISPESH

Applied Community Based Participatory Research with a Phenomenological foundation was used to facilitate the articulation of Indigenous knowledge and move toward an indigenized model of disability. The goal of this webinar is to share the way that these two research approaches guided our process to create an applied deliverable to raise awareness of First Nations communities accross Quebec of the realities, needs, and facilitators for people living with disabilities.

A IN ENGLISH

For more info, visit crispesh.com **or** facebook.com/crispesh/